

RÉSUMÉ. — De foi en foi. Hommage à Pierre-André Liégé. Par Jean-Pierre JOSSUA.

*Pierre-André Liégé, o.p., l'apôtre infatigable, l'un des rénovateurs de la catéchèse, a été un théologien original. Malheureusement, il ne reste de lui que quelques articles, des brochures et de petits livres, des contributions à la première Initiation théologique. C'est surtout comme théologien de la foi qu'il a marqué. La présente note passe en revue à ce sujet un certain nombre de ses publications de type catéchétique et analyse l'une des études de l'Initiation. Un portrait confessant, intellectuel et spirituel est ainsi esquissé.*

**MOTS-CLEFS :** *foi – catéchèse – conversion – sainteté – adulte dans la foi – Église – Évangile – baptême – liberté – expérience – credo – non-chrétiens.*

ABSTRACT. — From faith to faith. A tribute to Pierre-André Liégé. By Jean-Pierre JOSSUA.

*Pierre-André Liégé, o.p., a tireless apostle and one of the renovators of catechesis was an original theologian. Unfortunately, we have only a few articles left of his, some brochures and small books, and contributions to the first Theological Initiation. It is especially as a theologian of faith that he has had an impact. The present essay examines in this regard a number of his publications of a catechetical nature and analyses one of the Initiation studies. A confessional, intellectual and spiritual portrait is thus sketched out.*

**KEYWORDS :** *faith – catechesis – conversion – holiness – adult faith – church – gospel – baptism – freedom – experience – creed – non-Christians.*